



## **Junge Fröhlichkeit und viele Begegnungen prägen die erste „Feuerkonferenz“ der Loretto Gemeinschaft**

[Linz, 18. November 23] – Die erste „Feuerkonferenz“ der Loretto Gemeinschaft in Linz begeisterte mit jugendlicher Frische und Fröhlichkeit. 350 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus allen Leitungsteams der 30 Pfingslocations und der 40 Gebetskreise kamen zu diesem Treffen. Die Veranstaltung, die vor 15 Jahren als „Christkönigsfestival“ begann, zeigte ein fröhliche und junge Kirche im deutschsprachigen Raum.

Die „Feuerkonferenz“ hatte das Ziel die jungen Multiplikatorinnen und Multiplikatoren aus Deutschland, Österreich, Südtirol und der Schweiz zu sammeln, zu lehren und zu senden. Dabei wird die Bedeutung von Christozentrik und die Zusammenarbeit mit Jesus als "Coworker" betont. Der Fokus der Veranstaltung der Loretto Gemeinschaft liegt auf der Gegenwart des Herrn, der heute noch genauso in und durch seine Jünger wirkt wie damals. Jährlich ziehen alle Pfingstevents und Gebetskreise der Loretto rund 20.000 Personen an, die in einer unverbindlichen Weise den christlichen Glauben kennenlernen oder vertiefen wollen.

Die Loretto Gemeinschaft möchte Räume schaffen, in denen Menschen Gott begegnen können und der Heilige Geist wirken kann. Das ist insgesamt ein Beitrag zur Neuevangelisierung.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie: [presse@loretto.at](mailto:presse@loretto.at)